
DIRECCIÓN TÉCNICA
DE PRIMERA

Conozcamos a Pablo Repetto y a Jorge Barreneche, timoneles de los planteles profesional 
masculino y femenino, con los que afrontaremos los retos que se vienen durante 2024.



Estamos felices porque en esta edición de la 
Revista Mi Nacional de marzo les traemos dos 
entrevistas exclusivas que disfrutamos mucho 
hacerlas y se las compartimos a todos uste-
des. Por un lado conoceremos la intimidad de 
alguien nuevo que se suma a la familia Verdo-
laga: el uruguayo Pablo Repetto, quien desde 
ahora se desempeñará como Director Técnico 
del plantel profesional masculino. Por otro 
lado, un conocido que siempre tiene cosas 
nuevas por contarnos: nuestro Director Técni-
co del profesional femenino Jorge Barrene-
che, quién el año pasado quedó nominado 
entre los 10 mejores entrenadores del fútbol 
femenino a nivel mundial. Invitamos a cono-
cerlos a ambos en las siguientes páginas.

Y si de fútbol femenino hablamos, este mes 
hubo algo que nos dejó sorprendidos y nos 
indicó que vamos por muy buen camino: tuvi-
mos disponible un plan de abonados exclusi-
vo para los partidos de fútbol femenino y la 
hinchada lo recibió de la mejor manera, supe-

rando las expectativas de todos. Importante 
aclarar algo: los abonados del equipo masculi-
no ya tienen su acceso gratuito a estos parti-
dos, este plan era exclusivamente para seguir-
las a ellas y ya quedó demostrado en su 
primer partido en el Atanasio. Sabemos que el 
fútbol femenino todavía tiene un camino largo 
por recorrer, pero lo venimos apoyando 
desde hace 12 años y seguiremos con ese 
compromiso.

Este mes también tuvimos que decir MUCHAS 
GRACIAS DORLAN, la potencia de esa derecha 
nos hizo gritar y abrazarnos en 79 oportunida-
des, quedando como el octavo goleador del club 
y dejando un aporte invaluable en 5 de nuestros 
títulos: Liga 2011-I, Copa Colombia 2021, Liga 
2022-I, Superliga 2023 y Copa Colombia 2023. 
Todos estos logros quedarán en la historia de la 
institución y en la memoria de toda la hinchada 
Verdolaga, que por siempre seguirán coreando 
¡Memiiiiiiiiiin, Memiiiiiiiiiiiin!

Atlético Nacional
Marzo de 2024

EDITORIAL

MUCHAS GRACIASMUCHAS GRACIAS
DORLAN
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MARZO
NUESTRA HISTORIA EN

Pablo Daniel
Zeballos

4/03/1986

Andrés Yair
Rentería

6/03/1993

Juan José
Deibe

6/03/1935

Cristian Daniel
Moya Pestaña
2/03/1998

Carlos Alveiro
Rentería

4/03/1986

Saulo
Hernández
4/03/1963

Miguel Ángel
López Elhall
1/03/1942

Wilmer
Ortegón

2/03/1974

Edgar Ángulo
Bueno

2/03/1953

NACIMIENTOS

Alex Stick
Castro

8/03/1994

Álvaro Anyiver
Angulo

6/03/1997

Milton Fdo.
Patiño

7/03/1973

Javier
Cardona

11/03/1956

Andrés Felipe
Guzmán

11/03/2001

Carlos Eccehomo
Cuesta

9/03/1999



Ramón César
Bóveda

18/03/1949

Carlos Mario
Vanegas

16/03/1961

Giovanni
Córdoba

16/03/1978

Héctor Roberto
Dragonetti

24/03/52

 Luis Fdo.
López Yepes

24/03/1953

Yeison Estiven
Guzmán

22/03/1998

Gabriel
Mejía

22/03/1929

Ricardo Amado
Rodríguez

21/03/1962

Andrés Mateus
Uribe

21/03/1991

Gabriel Jaime
Castañeda

22/03/1960

Juan Carlos
Ramírez

22/03/1972

Jarol Enrique
Martínez

22/03/1987

Javier Antonio
Tamayo Hoyos
16/03/1950

Andrés Escobar
Saldarriaga
13/03/67

Julio Ulises
Terra Guerra
16/03/1922

Jayder
Asprilla

20/03/2003

Gorka Elustondo
Urkola

18/03/1987

Andrés Felipe
Orozco Vásquez
18/03/1979

Camilo Andrés
Giraldo

11/02/1952

Jhon Jairo
Valencia

27/03/1982

José Maria
Larrea

26/03/1977
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Jhon Felipe
Rivas

30/03/1978

Jair Enrique
Iglesias

27/03/1988

Sebastián Pérez
Cardona

29/03/1993

Tirso Hosnay
Guío

30/03/1976

FALLECIMIENTOS

Otoniel Quintana
Rojas

18/03/2018

Julio Edgar
Gaviria JR.

30/03/2009

Juan Carlos
Rojas

30/03/2011

Luis Fernando
Valero

10/03/1995
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PERFILES: PROFESIONAL MASCULINO

MN/ ¿De dónde nace el amor por el fútbol? 

PR/ Creo que en Uruguay pasa lo mismo que en Colom-
bia, el primer regalo es una pelota… Empecé así, jugando 
el fútbol con mis amigos en el barrio. Después sentí que 
tenía condiciones para jugar e hice inferiores en dos 
equipos, luego llegué a Primera División hasta los 26 
años donde dejé porque primero tuve una lesión y 
bueno, hay que ser sincero, no jugaba tan bien (risas).  

Con 26 años hice el curso y ese último equipo que era 
Fénix, me abre las puertas. Comencé muy joven traba-
jando en Inferiores y seis años después debuté en Prime-
ra División como entrenador y no paré hasta el día de 
hoy, que ya estoy cerca de los 50. 

MN/ ¿Cómo es Repetto fuera de la cancha? 

PR/ Cuando estás en el fútbol no tenés mucho tiempo 
libre; uno viene, entrena y después te vas a la casa y a 
seguir trabajando. La cabeza siempre está en el fútbol y 
en las cosas que hay por mejorar, en las preocupaciones 
que siempre existen, en los jugadores que están en duda 
para el partido, son cosas que uno tiene en la cabeza… 
Cuando tengo algún tiempo libre me gusta ir a almorzar 
o cenar con mi familia, soy feliz estando con mis hijos o 
viendo algún partido, la vida del entrenador es limitada 
con los horarios.  

MN/ ¿Series o películas? 

PR/ ¡La casa de papel! ¿Ahora está esta de los uruguayos, 
no? También me ha gustado “Vivir sin permiso” y algunas 
otras, esas tres son las que se me vienen a la mente.  

MN/ ¿Un libro? 

PR/ Prefiero los libros de fútbol, son lo que más me 
gustan.

ENTREVISTA AL DIRECTOR TÉCNICO PABLO REPETTO

OJALÁ QUE LOGRANDO
RESULTADOS, PUEDA ESTAR
MUCHO TIEMPO EN EL CLUB.
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...tengo un sueño con el equipo
y seguro es el que también
tiene la gente.

MN/ ¿Qué música le gusta? 

PR/ El rock argentino; soy un poco antiguo, me gusta Fito Páez 
desde cuando era joven. ¡Hace unos cuantos años! (risas), 
ahora dejé la música un poquito de lado. 

MN/ ¿Comida favorita? 

PR/ Como dicta mi ascendencia de italiano, me gusta mucho 
la pasta. 

MN/ Además del fútbol, ¿tiene algún otro deporte dentro 
de sus preferidos? 

PR/ Aunque no lo sigo mucho, el básquet sería mi segundo 
deporte; pero el fútbol está allá arriba y después lo demás 
viene lejísimo… 

MN/ ¿Un sueño por cumplir? 

PR/ Tengo uno con Atlético Nacional; hoy no lo voy a 
decir, pero tengo un sueño con el equipo y seguro 
es el que también tiene la gente.  

MN/ ¿Qué significa para vos dirigir a Atlético Nacio-
nal? 

PR/ Es un orgullo, un sueño cumplido. El verde a 
uno lo motiva, estar en una institución que es de 
las grandes de América es algo que disfruto con 
responsabilidad, me hace estar muy contento, muy 
feliz… Ojalá que logrando resultados, pueda estar 
mucho tiempo en el club. 
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MN/ ¿Cómo fue su llegada al equipo? 

PR/ Muy contento por el recibimiento, nos 
recibieron de una forma espectacular. Todos 
los que trabajan en el club, los jugadores, la 
ciudad también... Es una ciudad muy linda, 
como me habían dicho. Ojalá podamos lograr 
los sueños que tenemos, que seguramente 
son los mismos que tiene el hincha. 

MN/ ¿Cómo se encuentra el grupo? 

PR/ Los vemos bien, es normal que estén 
golpeados por no haber logrado algunos 
resultados, sobre todo en los últimos tiem-
pos… Pero tienen muchas ganas y eso es lo 
fundamental; a partir de esas ganas y con 
trabajo, vamos a llegar a ser un mejor equipo. 

MN/ ¿Cómo se ha sentido en la ciudad? 

PR/ ¡Muy bien! Tiene una temperatura media 
que no hace ni frío ni calor; quizá por mo-
mentos un poquito más de frío o un poquito 
más de calor, pero la temperatura es ideal.

MN/ ¿Qué recuerda de la final de Libertadores 
2016? 

PR/ Cuando me dijeron que el ofrecimiento 
era para dirigir a Atlético Nacional, se me vino 
a la memoria el día que nos tocó jugar acá: el 
estadio con un clima espectacular, la gente 
con todo verde y blanco, ojalá nos podamos 
acercar un poco a eso y que la gente vuelva a 
ese entorno positivo, que es muy bueno para 
todos los que trabajamos en fútbol. 
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MN/ ¿Quién es Jorge Barreneche y cuál es su hoja de 
vida? 

JB/ Soy una persona que siempre ha estado vincula-
da al fútbol, es mi pasión desde pequeño. Hice Divi-
siones Menores en Atlético Nacional, llegué a jugar 
en lo que era “La Pony Fútbol”, estuve unos años más 
hasta la categoría sub15 y me sacaron porque era 
“bajito y muy flaquito” -risas-. Pasé por otros clubes 
hasta que me llamaron de la Selección Antioquia con 
William Borja como Director Técnico, luego de eso 
surgió la posibilidad de jugar profesional en la prime-

ra B en Atlético Córdoba de Cereté, Córdoba. 

En paralelo estudiaba Economía Indus-
trial en la Universidad de Medellín, 
hice cuatro semestres y me pasé a 
Administración de Empresas. Sólo 
hacía materias cuando estaba en la 
ciudad, porque era muy difícil 
estudiar y jugar a la vez. Logré 
terminarla pero no me pude 
graduar porque me falta inglés, 
pero es una de mis prioridades 
este año: terminar la carrera. 

MN/ ¿Desde cuándo te interesó 
la dirección técnica? 

JB/ Desde que era jugador, 
siempre fui muy inquieto con 
la parte táctica. Le prestaba 
mucha atención al aspecto 
táctico y desde “pelao” era 
capitán en los equipos, no por 
el liderazgo dentro del grupo, 
sino porque interpretaba 
mejor la idea de juego que nos 
decía el entrenador, pensaba 
mucho en el objetivo grupal.  

*CONOCIENDO A JORGE BARRENECHE*

PERFILES: PROFESIONAL FEMENINO

LAS PUERTAS SE ABRIERON
MÁS RÁPIDO DE LO QUE PENSABA…
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Ya en mis últimos años como jugador, tenía 
claro que quería seguir vinculado al fútbol 
como entrenador. Me retiré en el 2008 en 
Águilas de Itagüí y a partir de ese momento, 
empieza mi carrera como entrenador. Incluso 
empecé en un club llamado Olimpia como asis-
tente de Camilo Pérez (NdelaR: Camilo Pérez 
es actualmente el técnico interino del plantel 
profesional de Atlético Nacional).  

MN/ ¿Cómo te fue llevando la carrera hasta 
llegar al fútbol femenino? 

JB/ Toda mi vida estuvo ligada al fútbol mascu-
lino y esa era mi ambición hasta 2022, que 
llegué a trabajar como Coordinador de la 
Escuela de Fútbol de Atlético Nacional. A 
mediados de ese año, Jaime Barrientos me 
invita a ser el Coordinador del Fútbol Formati-
vo Femenino y al principio me niego, nunca lo 
había pensado y mi foco no era el fútbol feme-
nino; pero pasan dos meses y me interesó 
asumir ese reto. Empecé en ese cargo en 2023 
y por distintas situaciones, se da la oportuni-
dad de llegar rápidamente al equipo profesio-
nal femenino y ha sido una experiencia única. 

Justamente hoy le comentaba a Sandra (la asis-
tente) que en este momento no me veo en el 
fútbol masculino, estoy enamorado del fútbol 
femenino. Aunque tiene mucho por madurar y 
crecer, ya es potencia en Sudamérica y estoy 
convencido que en un futuro muy cercano, el 

fútbol femenino de Colombia será potencia 
mundial. 

MN/ Hablemos de tu llegada a Atlético Nacio-
nal… 

JB/ En 2021 el club hace unas convocatorias 
para buscar entrenadores de Divisiones Meno-
res y esa era mi intensión, aplico y paso todos 
los filtros, quedo entre los elegidos pero en ese 
momento no había cupo y me ofrecen la posi-
bilidad de coordinar La Escuela de Fútbol. Yo 
me dije “quiero estar en Atlético Nacional y 
estando ahí seguramente se abrirán otras puer-
tas”.  

Y las puertas se abrieron más rápido de lo que 
pensaba… Cuando llegué al Fútbol Femenino 
en 2023 como Coordinador del Formativo yo 
quería tener experiencia, conocer el entorno 
pero hay veces que la vida te pone ante situa-
ciones que ni siquiera estás anhelando, en ese 
momento se presentó la opción y la aprove-
ché. 

La verdad es que no estaba convencido de 
haber tomado la mejor decisión -ser entrena-
dor del Equipo Profesional Femenino- porque 
apenas estaba conociendo el entorno, dentro 
de mí tenía la incertidumbre sobre si era o no 
el momento, pero intenté hacer lo mejor posi-
ble.      
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MN/ ¿Qué pensabas en enero de 2023 sobre cómo iba a 
ser tu trabajo en el equipo, si lo comparás con noviem-
bre del mismo año que terminaste nominado entre los 
10 mejores técnicos del femenino del mundo? 

JB/ -Risas- El 2023 fue todo en ascenso: inicié como 
Coordinador del Fútbol Femenino, en febrero queda-
mos campeones en el Formativo de la Liga Antioqueña 
y de ahí en adelante estuvo todo bien. Se presenta la 
oportunidad del profesional femenino donde el foco 
era llegar a Copa Libertadores, se logra ese objetivo y 
tenemos un papel histórico en nuestra primera parti-
cipación, “dimos mucho de qué hablar” y eso ayudó a 
que individualmente resalte uno pero todo se logró 
con el trabajo de las jugadoras y del cuerpo técnico, es 
todo trabajo del equipo. Fue un año maravilloso, 
nunca me imaginé en enero que en noviembre pudie-
ra pasar esa historia, si me lo hubieran dicho no me lo 
creía.

MN/ ¿Y cómo es estar al frente de un grupo femenino? 

JB/ Cuando llegué al fútbol femenino, muchos me decían “ojo con las mujeres que son complica-
das… es un mundo muy difícil… emocionalmente son más primarias… es más difícil manejarlas…” y yo 
a esas personas les decía que no quería llegar con prejuicios, quería hacerme mi propia versión, 
mi propia historia… Lo que encontré cuando llegué al equipo profesional femenino ha sido una 
experiencia algo espectacular, obviamente hay diferencias en el género pero todos son futbolis-
tas profesionales, y mi forma de liderar y comunicarme ya sean hombres o mujeres es la misma, 
siempre lo hago desde el respeto. 

Me ayudó mucho que dentro del equipo hay jugadoras que ayudan a gestionar el camerino: 
Vanessa (Córdoba), Daniela (Montoya) y con la llegada de Yoreli (Rincón); las experimentadas 
tienen un liderazgo positivo que influye mucho en el equipo. Y repito, para mí la historia dentro 

del fútbol femenino ha sido espectacular, obviamente se pre-
sentan situaciones que uno tiene que aprender a gestionar 
pero lo vivido hasta el momento ha sido espectacular.  
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MN/ ¿Cuál es la magia del fútbol femenino a 
nivel selección, que siempre es protagonista? 

JB/ Indudablemente para lograr lo que han 
logrado, con una liga joven que apenas viene 
compitiendo hace 7 años, lo que hay es talen-
to. Hay tanta diversidad en nuestro país que 
cada jugadora se complementa con las carac-
terísticas de las de otra región. La forma de ser 
incide directamente en el rendimiento depor-
tivo; por ejemplo: las costeñas son más “pican-
titas”, más alegres, tienen buena técnica; la 
antioqueña es más inteligente, más ordenada 
tácticamente; lo que sobra en el país es talen-
to que brota en muchas partes.  

Hoy en día se les permite a las mujeres explo-
rar más el fútbol, por discriminación antes era 
mucho más difícil que tengan esa valentía de 
decir “yo quiero jugar fútbol”. El camino se lo 
fueron abriendo solas y en ese sentido, esa 
valentía permite ver un fútbol mucho más 
genuino, natural y fresco. Aunque lo hay, es 
muy difícil ver jugadoras quemando tiempo, 
son menos “mañosas”, siempre quieren dar lo 
mejor durante los 90 minutos que dura la 
competencia.  

MN/ ¿Será esa juventud del deporte como tal, 
la que no permite que tengan los mismos 
“vicios” del masculino? 

JB/ Total, creo que en este inicio están explo-
rando sentirse importantes y reconocidas, y 
quieren darlo todo con una frescura natural 
en cada partido. De todos modos, no se puede 

comparar el fútbol masculino con el femenino; 
de hecho me molesta mucho cuando están 
hablando de Selección Colombia Femenino y 
aparece la comparación con el masculino, este 
es otro deporte, otra disciplina. 

MN/ Para terminar y sabiendo que es muy 
difícil, ¿se puede repetir lo hecho en 2023? ¿El 
hincha se puede volver a ilusionar en 2024? 

JB/ En el fútbol, a los entrenadores nos han 
enseñado a ser cautos y prudentes, normal-
mente uno dice “tenemos un buen equipo, 
vamos a ir paso a paso” pero sinceramente, con 
la plantilla que tenemos la intensión es com-
petir para quedar campeones, ese es el objeti-
vo planteado. Y no nos puede dar miedo decir-
lo, no estamos irrespetando a los otros equi-
pos, sabemos que es una liga competitiva y 
difícil pero tenemos equipo para salir a jugar 
mano a mano con cualquier rival. 

Este año habrá dificultades a nivel selección, 
tenemos tres jugadoras que son convocadas 
en mayores -en este momento se está jugando 
la Copa de Oro y también habrá Juegos Olímpi-
cos-, tenemos una jugadora que hace parte de 
la Selección Ecuador en los microciclos de 
fecha FIFA y también se jugará el Mundial 
sub20 donde tenemos a tres jugadoras; 
entonces seguramente en muchas fechas del 
calendario jugaremos con siete jugadoras 
menos que pesan mucho. Creo que es paso a 
paso, armamos un equipo fuerte y nuestra 
ilusión es quedar campeones para clasificar a 
Copa Libertadores. 
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RSE

SEGUIMOS CAMBIÁNDOLE
LA VIDA A LOS PERROS
ABANDONADOS EN COLOMBIA. 

En 2024 continúa la hermosa propuesta que 
comenzó el año pasado junto a nuestro patro-
cinador Ringo, por una tenencia responsable 
de los perros abandonados en Colombia; y lo 
hace con un anuncio que nos hace felices: ¡la 
familia Verdolaga tiene nuevos integrantes! 
Por iniciativa de dos jugadores de las plantillas 
profesionales del masculino y el femenino, le 
cambiamos la vida a Luna y Alma, dos perritas 
de la Fundación Dejando Huella. 

El jueves 7 de marzo, nuestros porteros Luis 
Marquínez y Vanessa Córdoba se quitaron los 
guantes para visitar y cargar a cientos de perri-
tos de la fundación Dejando Huella. Aunque si 
hubiesen podido se quedaban con todos, esta 

visita le cambió la vida a dos afortunadas: 
Luna fue adoptada por nuestro portero del 
equipo masculino y Vanessa, quien ya había 
adoptado meses atrás, volvió a la fundación 
junto a Alma para que se reencontrara con sus 
viejos amigos.

Entre risas, abrazos y mucho amor, nuestros 
porteros se comprometieron a cuidar la vida de 
estos peluditos como lo han hecho con el arco 
Verdolaga. Gracias Ringo por enseñarnos que 
con muy poco podemos hacer mucho por los 
perros en Colombia. Si quieres adoptar para toda 
la vida, ingresa en ringo.com.co/abrele-la-puerta
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FÚTBOL PROFESIONAL FEMENINO

HONRANDO A
LAS PIONERAS:

Un homenaje al legado del
Fútbol Femenino Colombiano 

En un emotivo gesto en el que fusionamos la 
celebración del Día de la Mujer con la pasión por 
el fútbol, el sábado 9 de marzo llevamos a cabo 
un evento especial en el marco del partido entre 
Atlético Nacional F.I. y el Internacional de Palmira. 

Tres figuras emblemáticas del fútbol femenino 
en Colombia fueron nuestras invitadas de honor, 
para ser reconocidas por su invaluable 
contribución al deporte más popular del mundo.
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Miriam Guerrero, Amparo Maldonado y Margarita Martínez, 
nombres que en el pasado resonaron en los corazones de los 
amantes del fútbol femenino, fueron las protagonistas de este 
merecido homenaje. Cada una de ellas representó un hito 
histórico en el desarrollo del fútbol femenino en Colombia, 
trazando un camino que hoy permite a muchas jóvenes soñar 
con una carrera profesional en el deporte que aman. 

Miriam Guerrero, la primera y única directora técnica de la 
Selección Colombia Femenina, fue una líder incansable cuyo 
legado sigue vivo en cada paso que da el equipo. Su visión y 
dedicación marcaron un antes y un después en la historia del 
fútbol femenino en Bogotá y en todo el país. 

Amparo Maldonado, conocida como "la primera de las 
primeras", fue una pionera intrépida que desafió las normas 
establecidas al afiliar su propio club a la Liga del Valle con el 
Independiente Cali. Su valentía y determinación allanaron el 
camino para la creación de clubes organizados de fútbol 
femenino en Colombia. 

Margarita Martínez, directora técnica de selecciones Antioquia, 
se erigió como una figura destacada en las montañas de esta 
región, dejando una huella imborrable en el fútbol femenino. 
Su dedicación y pasión ipiraron a generaciones de jugadoras a 
alcanzar sus sueños en el deporte. 
El gesto de reconocimiento no solo quedó en palabras, sino 
que se materializó en la entrega de camisetas del equipo y 
placas conmemorativas, símbolos tangibles de gratitud por su 
inigualable labor. La emotividad del momento alcanzó su 
punto álgido cuando Yoreli Rincón, reconocida como la 
primera jugadora profesional de fútbol en la historia de 
Colombia, compartió el honor con Marcela Restrepo, jugadora 
de la Selección Colombia y goleadora de la CONMEBOL 
Libertadores 2023, así como con Daniela Montoya, quien se 
ganó un lugar en la historia al ser la primera mujer en marcar 
un gol en un Mundial para Colombia; tres jugadoras de 
renombre en la escena actual del fútbol colombiano, quienes 
hicieron la entrega de estos reconocimientos. 

El momento culminante del evento llegó cuando las tres 
pioneras del fútbol femenino colombiano, realizaron el 
saque de honor previo al encuentro. Un instante que 
simbolizó la unión de generaciones, el reconocimiento al 
pasado y la promesa de un futuro brillante para el fútbol 
femenino en Colombia. 

En esta jornada memorable, se honró el legado de estas mujeres 
que con su valentía, determinación y pasión, cambiaron el rumbo 
del fútbol femenino en Colombia. Su legado brillará como una luz 
guía para las futuras generaciones de mujeres y jugadoras que 
aspiran a seguir cambiando la historia y el juego. 
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ACTUALIDAD

DEBUT

vs

21/07/2010
(22 años y 179 días)

TRAYECTORIA

EQUIPOS A
LOS QUE MÁS

LE MARCÓ

PARTIDOS JUGADOS:

2
2 GOLES

PARTIDOS GANADOS: 95
PARTIDOS EMPATADOS: 64
PARTIDOS PERDIDOS: 57

EL OCTAVO GOLEADOR HISTÓRICO DEL CLUB.

1
SUPERLIGA

2
LIGA LOCAL

2
COPA COLOMBIA

5 TÍTULOS
Rendimiento: 54%

2006-2008

2008-2010

2010-2012

2012

2012-2013

2013

2013-2014

2014

2014-2021

2021-2024

9 GOLES

8 GOLES

6 GOLES

4 GOLES

4 GOLES

4 GOLES

13 GOLES

16

30
10 GOLES

168
54 GOLES

2 0
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FIXTURE MARZO

LOCAL VISITANTE

LIGA COLOMBIANA 2024-I

MIÉRCOLES

6:10 PM
27

DOMINGO

6:10 PM
24

SÁBADO

6:20 PM
16

FIXTURE ABRIL
JORNADA 17

POR DEFINIR
10

JORNADA 16

POR DEFINIR
6

JORNADA 15

POR DEFINIR
3

JORNADA 19

POR DEFINIR
20

JORNADA 18

POR DEFINIR
13

18



@NACIONALOFICIAL WWW.ATLNACIONAL.COM.CO

ATENCIÓN AL HINCHA:
WHATSAPP: 333 602 5732

PBX: 604 322 2606
LÍNEA NACIONAL: 01 8000 423 582


